



GESELLSCHAFT FÜR QUALITÄTSMANAGEMENT IN DER GESUNDHEITSVERSORGUNG e.V.

GQMG c/o ZQ, Berliner Allee 20, 30175 Hannover

An Presse, Funk und Fernsehen

Stellvertretende Vorsitzende

Dr. phil. Brigitte Sens
Zentrum für Qualität und Management im
Gesundheitswesen (Leitung),
Einrichtung der Ärztekammer Niedersachsen,
Berliner Allee 20, 30175 Hannover
Tel. 0511 380 2505
eMail: brigitte.sens@zq-aekn.de

Essen, 15. Juni 2007

P R E S S E - I N F O R M A T I O N

GQMG wählt neuen Vorstand mit neuer Spitze

Die Gesellschaft für Qualitätsmanagement in der Gesundheitsversorgung (GQMG) e.V. hat einen neuen Vorstand mit einer neuen Spitze gewählt.

Die neue Vorsitzende ist Dr. med. Maria Eberlein-Gonska, Leiterin des Zentralbereiches Qualitätsmanagement am Universitätsklinikum Carl Gustav Carus in Dresden. Der Fachärztin für Pathologie ist die Vorstandsarbeit in der Funktion der Geschäftsführerin der Gesellschaft schon gut bekannt. Zukünftig wird sie sich inhaltlich unter anderem dafür einsetzen, dass das Thema Qualitätsmanagement als Führungsaufgabe wahrgenommen und verantwortet wird. Als stellvertretende Vorsitzende wurde Dr. Brigitte Sens, Leiterin des Zentrums für Qualität und Management im Gesundheitswesen in Hannover, wieder gewählt. Zum neuen Geschäftsführer wurde Dr. Carsten Leffmann, Geschäftsführer in der Ärztekammer Hamburg, bestellt, der die GQMG gleichzeitig im Vorstand des Europäischen Dachverbandes, der European Society for Quality in Healthcare (ESQH), vertritt.

Damit wurde im Rahmen der GQMG-Jahrestagung im Universitätsklinikum Essen unter dem Motto „Verantwortung und Veränderung“ der langjährige Vorsitzende, Prof. Dr. Matthias Schrappe mit hoher Anerkennung verabschiedet. Die Mitglieder dankten ihm für die geleistete Arbeit und sein Engagement für die Fachgesellschaft ausdrücklich. Seine Amtszeit im Vorstand der GQMG betrug acht Jahre, und er wird nun als Vorsitzender des Aktionsbündnisses Patientensicherheit die Arbeit der GQMG weiter unterstützen.

Für die kommende, zweijährige Amtsperiode wurden ferner Dr. Friederike Stockmann (Magdeburg) und Prof. Dr. Hans-Joachim Schubert (Luxemburg) als Beisitzer neu gewählt sowie Dr. Ingrid Seyfarth-Metzger (München), Prof. Dr. Ulrike Toellner-Bauer (Bochum), Dr. Marc-Anton Hochreutener (Zürich) und Dr. Horst Poimann (Würzburg) als Beisitzer wieder gewählt.

Für den GQMG-Vorstand: Dr. Brigitte Sens (stellv. GQMG-Vorsitzende)

Sitz des Vereins: Düsseldorf
Postanschrift: GQMG c/o Zentralbereich Med. Synergien Univ.-Klinikum, 50924 Köln
Vorsitzende: Dr. med. Maria Eberlein-Gonska, Dresden
Stellv. Vorsitzende: Dr. phil Brigitte Sens, Hannover
Geschäftsführung: Dr. med. Carsten Leffmann, Hamburg

Bankverbindung: Deutsche Bank Leichlingen
BLZ 375 70064, Kto.-Nr. 85 90 606
Schweiz: Raiffeisenbank Männedorf
BC 81 481. Kto.-Nr. 16.562/00.03
Postscheck 30-38153-3